

EN AVANT MAUREPAS

Sécurité : peur sur la ville ?

La sécurité était la priorité de M. GARESTIER. Sur ce thème comme pour beaucoup de ses promesses il y a loin de la coupe aux lèvres.

Que cherche l'équipe sortante ? Lors de ses réunions préélectorales de début d'année M. GARESTIER rassure. Il se place ainsi dans la tradition née bien avant lui d'une ville de Maurepas tranquille où il faisait bon vivre.

En fait si l'on en croit les informations qui nous reviennent, il n'en est plus rien. La délinquance monte de façon inégale dans les quartiers mais elle est bien là. La violence aussi avec des agressions physiques qui n'existaient pas avant. M. GARESTIER campé aveugle dans sa certitude ne dit pas la vérité. Ce sera son héritage.

Et puis on lit dans un grand quotidien une interview du même (ou peut-être un sosie ?...) qui dit le contraire : il dit craindre pour sa sécurité, avoir peur quand il sort le soir. D'ailleurs il semble qu'il ait enfin décidé de renforcer la police municipale.

Espérons qu'il saura lui donner les bonnes instructions pour la recentrer sur ses missions plutôt que de lui faire distribuer des documents administratifs et de la laisser s'écartier de la sécurité pendant les heures de service.

C'est donc quand il a peur que ce Monsieur s'occupe de sécurité.

On lit aussi dans l'article qu'il parle de "ses" habitants comme si chacun lui appartenait. C'est un vocabulaire délirant d'inspiration dictatoriale et d'un autre âge...

Chacun attend plus de sérieux et de dignité.

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr